

Du côté de Montpellier, le club de handball [MONTPELLIER AGGLOMERATION HANDBALL](http://www.montpellierhandball.com) a dévoilé mercredi 29 juillet son nouveau logo et sa nouvelle appellation, laquelle fait suite au changement de nom de l'agglomération pour devenir Montpellier Méditerranée Métropole. Le club s'appellera désormais le MHB, pour Montpellier Handball, avec le naming Montpellier Méditerranée Métropole en signature sous les trois lettres. Toute une nouvelle charte graphique sera présentée à l'occasion d'une soirée de lancement prévue le 7 septembre qui vient. Objectif : renforcer l'image d'un club innovant et dynamique.

[www.montpellierhandball.com](http://www.montpellierhandball.com)